

Buscar en Teleprensa

Almería

Universidad

Jueves 20/7/2006 (09:56)

Buscar 

## El curso de verano El vino y la gastronomía molecular, alcanza su ecuador con el vino como protagonista

(20/7/2006 09:56) | Almería > Universidad



Pilar Dura, presidenta de la Asociación de Someliers de Murcia

Más de 6.000.000  
de accesos en 6 meses



ADRA.-EL Curso de Verano de la UAL 'El Vino y la Gastronomía Molecular' que se celebra en la sede de Adra ha llegado hoy miércoles a su ecuador, teniendo como único protagonista el vino. El turismo enológico y la mujer somelier han sido dos de las cuestiones analizadas en el día de hoy a través de las ponencias 'El turismo enológico en Domecq Bodegas' que ha corrido a cargo del Relaciones Públicas de Bodegas Domecq, Álvaro García-Ogara, y 'La mujer somelier' ofrecida por la presidenta de la Asociación de Someliers de Murcia.

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

E-Marketing

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network

El turismo enológico ofrece en la actualidad extraordinarias oportunidades, un hecho que ha sabido muy bien aprovechar Bodegas Domecq tal y como ha mostrado Álvaro García-Ogara en su ponencia. Bodegas Domecq es la división de vinos del grupo Domecq. Se trata del mayor grupo elaborador de vinos de España y lidera la denominación de origen calificada 'Rioja'. Cuenta con un total de 12 bodegas, siendo las más emblemáticas las de 'Ysios' y 'Juan Alcorta', y posee nueve denominaciones de origen, que reflejan "la importancia que tiene para las Bodegas Domecq estar presentes en las tierras vitivinícolas españolas de mayor prestigio internacional" asegura Álvaro García-Ogara. Entre sus vinos se encuentran 'azpillicueta'; 'alcorta'; o 'campo viejo', entre otros, reconocidos en diversos países del mundo. Tanto sus bodegas y vinos constituyen todo un referente de calidad reconocidos tanto a nivel nacional como internacional.

Las Bodegas Domecq cuentan con personalidad propia, primando en ellas fundamentalmente la calidad, como lo pone de manifiesto la importante inversión económica que realiza con el objetivo de proteger las señas de identidad de cada una de las denominaciones de origen que posee, para obtener de esta forma unos vinos con auténtico carácter.

Las bodegas de 'Ysios' y 'Juan Alcorta' constituyen todo un referente en el turismo enológico y en ellas se aúna el aspecto arquitectónico, con edificios minimalistas, diseñados por arquitectos de reconocido prestigio, y la calidad de sus vinos de Rioja, elementos que han podido apreciar los participantes en el Curso de Verano de la UAL que se celebra en Adra, a través de las imágenes mostradas de las mismas. Todos estos factores, han hecho que las dos bodegas cuenten con una gran repercusión en el turismo enológico, en el que viene trabajando Bodegas Domecq de una forma más contundente desde el año 2002, consciente de sus posibilidades.

La bodega de 'Ysios' situada en el municipio de La Guardia en la zona de la rioja alavesa está diseñada por el arquitecto Santiago Calatrava. Cuenta con un edificio futurista que ha sido visitado desde el año 2001 por 125.000 personas, y que incluso ha sido utilizado para grabar spot publicitarios. A menos de veinte kilómetros se encuentra la bodega de 'Juan Alcorta', situada en las proximidades de Logroño. Cuenta con 45.000 metros cuadrados soterrados en 50 hectáreas de viñedo, y constituye un ejemplo claro de arquitectura vanguardista, que ha contado con visitas tan importantes como la de su Majestad Juan Carlos I. Desde el año 2001, han recibido a unas 130.000 personas, y está diseñada y equipada para acoger cualquier tipo de evento.

El Relaciones Públicas de Bodegas Domecq ha destacado "la importancia de ofrecer a los visitantes un tratamiento específico y riguroso, ofreciéndoles un amplio abanico de oportunidades". Por eso, se trata de bodegas que cuenta con una gran variedad de servicios y estancias, que abarcan desde salas de conferencias, terrazas de viñedo, tienda, o comedores, e incluso acogen grandes espectáculos como el que ofrecerá próximamente Rafael Amargo en la Bodega de 'Ysios'.

La mujer somelier ha sido otro de los asuntos abordados en el día de hoy en el Curso de Verano de la UAL 'El Vino y la Gastronomía Molecular' que esta semana se lleva a cabo en Adra. Pilar Dura, presidenta de la Asociación de Someliers de Murcia, ha sido la encargada de acercar a los alumnos del curso el papel de la mujer en el ámbito del vino, dominado tradicionalmente por los hombres. Curiosamente, y lejos de la creencia habitual, Pilar Dura ha explicado que la figura del somelier tiene su nacimiento en España y no en Francia, ya que fue Felipe II el que creó esta figura en su corte, aunque recibiera otra denominación, en este caso 'copero'. Posteriormente, Francia adoptó esta figura y la denominó 'solemier', siendo en este país donde comenzaron a desarrollarse estudios y tecnologías sobre el vino. "Un somelier es un camarero especializado en el servicio de la conservación de vinos, quesos, cafés y puros".

La presidenta de la Asociación de Someliers de Murcia ha destacado que la mujer siempre ha sido apartada del mundo del vino, al igual que del resto de ámbitos dominados por el hombre. No sería hasta mediados del siglo XX, cuando la mujer comienza a acercarse al vino desde el punto de vista técnico, apareciendo de esta forma las primeras mujeres enólogas, viticultoras, ..., fundamentalmente en Centro Europa y Europa del Este, siendo en Francia donde apareció la primera mujer somelier. En la actualidad según Dura "del 100 por 100, el 25 por ciento, son mujeres, fundamentalmente jóvenes, por lo que se trata de un dato positivo".

Pilar Dura ha señalado la importancia de los sentidos para un somelier y las ventajas que la mujer posee en este ámbito frente a los hombres ya que asegura que "tienen una mayor capacidad que los hombres al tener más desarrollados los sentidos, ya que los siglos de silencio han hecho que las mujeres desarrollen más los sentidos". Una afirmación que la presidenta de Someliers de Murcia asegura parte de su propia experiencia sensorial. En cuanto al principal inconveniente de la mujer somelier es el paso de la boda de los vinos, por los que asegura que le es más fácil "valorar mejor los vinos mediterráneos que son más calidos en la boca".

### Últimas noticias de la sección

(19/7/2006 19:39) El curso de verano El vino y la gastronomía molecular, alcanza su ecuador con el vino como protagonista

(19/7/2006 19:31) Expertos coinciden en que los conocimientos son caducos y hay que orientar la Universidad hacia la formación de los futuros ciudadanos

(19/7/2006 16:49) Pío Moa considera positiva la recuperación de la memoria histórica, pero sin manipulaciones

(19/7/2006 16:41) No hubo un lado malo en nuestro viaje a Almería. Todo fue una aventura, dice Cynthia Lennon

(19/7/2006 16:23) Expertos señalan que el consumo de ave y huevo es totalmente seguro, en el curso de verano sobre Gripe aviar de Almería



(18/7/2006 18:35) Raúl Ruiz enseñó a los alumnos del curso de la UAL 'El Vino y la gastronomía molecular' a sacar 'sabor de la ciencia'

(18/7/2006 17:11) El Gobierno andaluz aprueba los catálogos de titulaciones de las universidades andaluzas para el próximo curso

(18/7/2006 17:05) Los cursos de Verano de Adra culminan su parte gastronómica y se adentran en la materia del vino

(18/7/2006 17:03) Ramón Ponce y Luis Pío Moa estarán mañana en el curso Democracia y Alternancia Política

(18/7/2006 16:46) Jorge Ruiz: Cualquier extracto aromático se puede utilizar en la actualidad como un ingrediente más en la cocina

(18/7/2006 16:37) La Universidad de Almería acoge del 25 al 28 de octubre el V Congreso Internacional de Necesidades Especiales y Específicas

(18/7/2006 16:20) Ana Rossetti dice en Almería que lo que queda del Romanticismo son las ONGs, la ecología, el feminismo y el pacifismo

(17/7/2006 20:05) Mayor Oreja inaugura el curso Democracia y alternancia política, patrocinado por el Ayuntamiento de Almería

(17/7/2006 19:00) La trascendencia de Los Beatles, objeto del primer curso universitario sobre este grupo

(17/7/2006 18:44) Uno de cada tres alumnos ha presentado este curso su preinscripción universitaria a través de Internet

(17/7/2006 18:41) Arranca el curso 'El vino y la gastronomía molecular' de los cursos de Verano de la UAL en Adra

(17/7/2006 16:27) Proponen a la televisión como buque insignia del conocimiento cultural entre las distintas comunidades

(17/7/2006 16:23) La ex ministra Ana Pastor acusa a la Junta de irresponsable por dejar que sean los municipios los que construyan hospitales

(16/7/2006 19:02) La UAL analizará la gripe aviar, formación del docente, toros, reforma fiscal, enfermedades del turista, inmigración y patrimonio marino a partir del lunes

(14/7/2006 16:53) Biografía de Juan Carrión, que será reconocido el lunes por el rector de la Universidad de Almería

(14/7/2006 16:49) Almería se estrena ma próxima semana como sede de los cursos de verano 2006

(14/7/2006 16:43) El director general de Endesa para Andalucía y Extremadura asegura que no habrá problemas en el suministro eléctrico este verano

(14/7/2006 13:38) Ángel Suquía era un hombre con mucho don de gentes y un gran sentido pastoral, destaca el cardenal Jean Louis Tauran

(13/7/2006 17:10) La domótica sólo aumenta un 3% el coste de una vivienda, destaca Juan Luis Viedma

(13/7/2006 16:37) La Fundación Unicaja patrocina el primer curso universitario sobre los Beatles en España

[Noticias precedentes](#) | [Vuelve a la pagina anterior](#) | [Home Teleprensa](#) | [Home Almería](#)

T&T | Powered by Theo Company Italy | Copyright Teleprensa Worl S.L. © 2002-2006

